

Quissac

Une première émission pour le club radio du collège



Un véritable plateau radio était installé au CDI.

Ondes 2 Choc : le club Radio du collège de Quissac a enregistré sa première émission. Tous les lundis midi, au collège, les quinze élèves du club Radio, encadrés par M^{me} Rouvière se retrouvent au CDI. Un partenariat est établi durant toute l'année scolaire avec Radio Escapades, radio locale associative située à Saint-Hippolyte-du-Fort.

Lundi 16 novembre, guidés par Siham Mineur, coordinatrice de radio Escapades et Antoine De Peyret, journaliste, ils ont eu la chance de pouvoir enregistrer dans les conditions du direct leur première émission. Un véritable plateau radio était installé au CDI.

Les élèves ont découvert comment se réalise et se diffuse une émission de radio.

Pour chaque émission, chaque élève choisit un rôle et un sujet, une vraie découverte des

médias !

Ils ont mis toute leur énergie à mener leurs recherches, écrire des textes et bien s'exprimer au micro.

Un beau travail d'équipe et des élèves enthousiastes et très impliqués !

Au programme de l'émission, on trouvait des sujets sur Pegi (en français : Pan european game information), l'auteur Sépulveda, le confinement, la mutilation des chevaux et d'autres encore...

L'émission a été diffusée mercredi 18 novembre à 14 h. Elle le sera dimanche 22 novembre à 11 h sur les ondes de Radio Escapades 104.1 / 103.3 / 102.0 ou sur le site radioescapades.org.

Elle sera également en podcast sur la page de l'émission *Ondes 2 choc*.

► Correspondant Midi Libre : 06 63 41 40 31